

令和2年5月26日

新入生・在校生・保護者各位

武蔵野栄養専門学校
校長 久保 淳

緊急事態宣言解除に伴う対面授業開始のお知らせ

本校では、東京都および関係機関からの要請を受けるとともに、学生の皆様の健康と安全の確保を第一に考え、令和2年度の前期授業を5月11日より遠隔授業にて実施して参りました。

この度、日本国政府の発表により東京都の緊急事態宣言が解除され、専門学校においても施設の使用が可（東京都ロードマップ：STEP1）となったため、本校でも6月1日より対面授業を開始することといたしました。

対面授業開始にあたっては、感染拡大の危険性をふまえ、最大限の予防対策を取りながら進めていく予定です。

【今後の予定】

6月1日（月）から6月12日（金）までの2週間は週3日の分散登校とします。

1. 実習・実験科目と一部の演習・講義科目を対面授業にて実施（1・2年とも4科目程度）
2. その他の講義科目はこれまで同様、遠隔授業にて実施

対面授業を行う際には間隔を十分に取れる教室の使用や、2つのグループに分かれて実施するなど、密集・密接とならないよう対策の上実施いたします。対面授業・遠隔授業の時間割等につきましては、現在、遠隔授業にて使用しておりますclassroomにて学生の皆様へお知らせいたします。

また、6月15日以降は、順次、対面授業へと移行していく予定です。

保護者の皆様におかれましては、長期にわたって対面授業を実施できず、大変ご迷惑をおかけいたしました。また、再三にわたる予定変更にもかかわらず、ご理解ご協力をいただきまして誠にありがとうございました。心より感謝申し上げます。

帰省されている在学生の皆様は、授業開始に向けて移動等のご準備をお願いいたします。

尚、移動の際は、感染予防対策をし、くれぐれも気をつけてお越しくください。

栄養士資格のためのカリキュラムについては調整済みで、資格取得に必要な授業時間は確保できますのでご安心ください。授業再開後は、教職員一同、全力で教育活動に取り組んで参ります。今後ともご理解・ご協力をお願いいたします。

登校に当たりましては、毎朝の健康観察チェックシートの記入（検温・体調の確認）・マスクの着用を、また日常生活においては「新しい生活様式」の実践をお願いいたします。

6月より学生の皆様と再会できることを楽しみにしております。